

## ABSTRAK

**Izza, Naila Nuril. 12205183188.2022.** “Pengaruh Kemandirian Anak dan Peran Orang Tua Terhadap Kreatifitas Siswa MI Raudlatul Muhtadiin Kota Kediri”. Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Dr. Mochamad Arif Faizin, M.Ag.

**Kata Kunci:** Kemandirian, Peran Orang Tua, Kreatifitas

Dalam kehidupan dunia anak, pasti memerlukan penanaman karakter dalam diri mereka. Banyak faktor yang mempengaruhi pertumbuhan seorang anak, baik pengaruh dari dalam maupun dari luar. Salah satunya pada sikap kreatifitas anak apakah dipengaruhi oleh sikap lainnya atau tidak. Rumusan Masalah: 1) Apakah ada pengaruh kemandirian anak terhadap kreatifitas siswa MI Raudlatul Muhtadiin Kota Kediri? 2) Apakah ada pengaruh peran orang tua terhadap kreatifitas siswa MI Raudlatul Muhtadiin Kota Kediri? 3) Seberapa besar pengaruh kemandirian anak dan peran orang tua terhadap kreatifitas siswa MI Raudlatul Muhtadiin Kota Kediri?

Penelitian ini menggunakan jenis pendekatan kuantitatif yaitu merupakan penelitian yang lebih menekankan kepada hasil dari data-data yang berupa angka atau numerikal yang kemudian diolah dengan metode statistika. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu melalui kuesioner atau angket. Teknik analisis pada penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda. Sebelum dilakukan analisis uji regresi linier berganda, terlebih dahulu harus dilakukan uji prasyarat yaitu uji normalitas residual, uji heteroskedastisitas, uji linieritas dan uji multikolinieritas sebagai syarat agar bisa melakukan penelitian. Sebelum melakukan uji prasyarat dan uji regresi linier berganda kita melakukan uji instrumen terlebih dahulu yang berisi uji validitas dan uji reliabilitas, di uji dengan menggunakan aplikasi SPSS *Statistics 25 for windows*.

Hasil dari penelitian: 1) Nilai Sig. antara variabel kemandirian terhadap kreatifitas yaitu 0,042. Nilai 0,042 merupakan nilai yang lebih kecil atau kurang dari 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa kemandirian anak berpengaruh terhadap kreatifitas siswa. Sehingga  $H_0$  dinyatakan diterima. 2) Nilai Sig. antara variabel peran orang tua terhadap kreatifitas yaitu 0,009. Nilai 0,009 merupakan nilai yang lebih kecil atau kurang dari 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa peran orang tua berpengaruh terhadap kreatifitas siswa. Sehingga  $H_0$  dinyatakan diterima. 3) Nilai R Square antara variabel kemandirian dan peran orang tua terhadap kreatifitas sebesar 0,556 atau sebesar 55,6%, maka dapat disimpulkan bahwa kemandirian anak dan peran orang tua memiliki pengaruh sebesar 55,6% terhadap kreatifitas siswa. Sehingga  $H_0$  dinyatakan diterima.

## ABSTRACT

**Izza, Naila Nuril. 12205183188. 2022.** *"The Influence of Children's Independence and the Role of Parents on the Creativity of Students of MI Raudlatul Muhtadiin Kediri City". Department of Teacher Education, Madrasah Ibtidaiyah, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor: Dr. Mochamad Arif Faizin, M. Ag.*

**Keywords:** *Independence, Role of Parents, Creativity*

*In the life of a child's world, it definitely requires the cultivation of character in them. Many factors affect the growth of a child, both internal and external influences. One of them is the attitude of children's creativity, whether it is influenced by other attitudes or not. Problem formulation: 1) Is there any influence of children's independence on the creativity of the students of MI Raudlatul Muhtadiin Kediri City? 2) Is there any influence of the role of parents on the creativity of the students of MI Raudlatul Muhtadiin Kediri City? 3) How much influence does the independence of children and the role of parents have on the creativity of MI Raudlatul Muhtadiin students in Kediri City?*

*This study uses a quantitative approach, which is a study that emphasizes the results of data in the form of numbers or numerals which are then processed by statistical methods. The data collection technique in this research is through a questionnaire or questionnaire. The analysis technique in this study uses multiple linear regression analysis. Before performing multiple linear regression analysis, prerequisite tests must first be carried out, namely residual normality test, heteroscedasticity test, linearity test and multicollinearity test as a condition in order to be able to conduct research. Before carrying out the prerequisite test and multiple linear regression test, we first tested the instrument which contained validity and reliability tests, tested using the SPSS Statistics 25 application for windows.*

*The results of the study: 1) The value of Sig. between the variables of independence and creativity is 0.042. The value of 0.042 is a value that is smaller or less than 0.05, so it can be concluded that the independence of children affects the creativity of students. So  $H_a$  is declared accepted. 2) Value of Sig. between the variables of the parent's role on creativity is 0.009. The value of 0.009 is a value that is smaller or less than 0.05, so it can be concluded that the role of parents affects the creativity of students. So  $H_a$  is declared accepted. 3) The value of R Square between the variables of independence and the role of parents on creativity is 0.556 or 55.6%, it can be concluded that the independence of children and the role of parents has an influence of 55.6% on student creativity. So  $H_a$  is declared accepted.*

## ملخص

عزة، نيلي نوريل. 12205183188.2022. "تأثير استقلالية الأبناء ودور الوالدين في الإبداع الطلابي في المدرسة الابتدائية الاسلامية روضة المبتديين كاديري". قسم تعليم المدرسة الابتدائية الاسلامية ، كلية التربية والعلوم التعليمية ، الجامعة الاسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونج اكونج ، تحت المشرف: د. محمد عارف فايزين ، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: الاستقلال ، دور الوالدين ، الإبداع

في حياة عالم الطفل ، يتطلب بالتأكيد تنمية الشخصية فيهم. تؤثر من العوامل على نمو الطفل ، سواء التأثيرات الداخلية أو الخارجية. أحدها هو موقف إبداع الأطفال سواء تأثر بالمواقف الأخرى أم لا. صياغة المشكلة: (1) هل تأثير لاستقلال الأطفال على إبداع طلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية روضة المبتديين كاديري ؟ (2) هل هناك أي تأثير لدور أولياء الأمور على إبداع طلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية روضة المبتديين كاديري ؟ (3) ما هو حجم تأثير استقلالية الأبناء ودور أولياء الأمور على إبداع الطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية روضة المبتديين كاديري؟

يستخدم هذا البحث بمنهج الكمي ، وهو بحث يركز على نتائج البيانات في شكل أرقام أو رقمية والتي تتم معالجتها بعد ذلك بالطرق الإحصائية. كانت تقنية جمع البيانات في هذا البحث من خلال استبيان أو استبيان. تستخدم تقنية التحليل في هذا البحث تحليل الانحدار الخطي المتعدد. قبل إجراء تحليل الانحدار الخطي المتعدد ، يجب أولاً إجراء اختبارات المتطلبات الأساسية ، وهي اختبار الحالة الطبيعية المتبقية ، واختبار التغيرات المرونة ، واختبار الخطية واختبار الخطية المتعددة كشرط من أجل التمكن من إجراء البحث. قبل إجراء اختبار المتطلبات الأساسية واختبار الانحدار الخطي المتعدد ، قمنا أولاً باختبار الأداة التي احتوت على اختبارات الصلاحية والموثوقية ، وتم اختبارها باستخدام تطبيق *SPSS Statistics 25* للنوافذ.

نتائج الدراسة: (1) قيمة سيح. بين متغيري الاستقلال والإبداع 0.042. قيمة 0.042 هي قيمة أصغر أو أقل من 0.05 ، لذلك يمكن الاستنتاج أن استقلالية الأطفال تؤثر على إبداع الطلاب. حتى يتم إعلان قبولها. (2) قيمة سيح. بين متغيرات دور الوالدين في الإبداع 0.009. قيمة 0.009 هي قيمة أصغر أو أقل من 0.05 ، لذلك يمكن استنتاج أن دور الوالدين يؤثر على إبداع الطلاب. حتى يتم إعلان قبولها. (3) بلغت قيمة *R Square* بين متغيري الاستقلالية ودور الوالدين في الإبداع 0.556 أو 55.6% ، ويمكن الاستنتاج أن استقلالية الأبناء ودور الوالدين له تأثير 55.6% على إبداع الطالب. حتى يتم إعلان قبولها.